

La Russie confirme le caractère prioritaire de ses relations avec Cuba



Moscou, 29 avril, (RHC/PL).- Nikolai Sofinsky, sous-directeur du Département Amérique Latine au ministère russe des Affaires étrangères, a confirmé le caractère prioritaire des relations avec Cuba dans la politique extérieure russe.

Au cours d'une conférence sur le développement économique et social de Cuba et sur la coopération bilatérale, Nikolai Sofinsky a défini Cuba non seulement comme un partenaire stratégique en Amérique Latine mais encore comme l'allié «le plus sûr et le plus fiable de la Russie dans l'hémisphère occidental» et «ce n'est pas une définition conjoncturelle» a-t-il relevé devant un groupe de chercheurs de l'Institut de l'Amérique Latine relevant de l'Académie des Sciences Sociales de Moscou.

Il a souligné que les relations bilatérales ont surmonté l'épreuve de la disparition de l'Union Soviétique ce qui vient confirmer cette association stratégique à laquelle s'ouvrent de grandes perspectives.

Sur ce point, il a évoqué que sur le plan de la santé Cuba pourrait apporter son aide à la Russie.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada a souligné que les relations entre nos deux pays reposent sur les liens de fraternité et d'amitié établis le 8 mai 1960.

Il a rappelé la dimension historique de la visite du président Vladimir Poutine à La Havane, en juillet 2014 pour les liens bilatéraux ainsi que la présence du président cubain, Raul Castro, à la commémoration à Moscou du 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme, le 9 mai 2015.

L'ambassadeur de Cuba a d'autre part remercié la Russie de l'annulation de 90 % de la dette que Cuba avait contractée envers l'URSS et de son appui à la campagne pour la libération des 5 anti-terroristes cubains injustement condamnés à de très lourdes peines au terme d'un procès inique à Miami.

Il a annoncé que nos cinq compatriotes, libérés dans une large mesure grâce à la forte campagne de solidarité organisée dans le monde entier, assisteront, le 9 mai prochain, aux célébrations du 71e anniversaire de la victoire sur le fascisme, sur la Place Rouge à Moscou.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92003-la-russie-confirme-le-caractere-prioritaire-de-ses-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba